
Herr Moreira schlägt vor, das Fest der Internationalen Begegnung um ein Jahr zu verschieben aufgrund 

der Finanzierungsprobleme. 

Herr Dr. Storch fügt hinzu, dass der Antrag an die Sparkasse gestellt wurde und dort noch keine 

Entscheidung getroffen wurde. Wegen der Unsicherheit, ob das Fest der Internationalen Begegnung 

vorschoben wird oder nicht, wird die Entscheidung eher negativ ausfallen. Zudem kann Herr Dr. Storch 

nicht versprechen, dass dies nächstes Jahr anders aussieht. 

Herr Moreira wiederholt daraufhin, dass der Integrationsrat sich frühzeitig um alles kümmern muss, um 

im Jahr 2021 ein Fest zustande bekommen zu können.  

Da kein Antrag auf eine geheime Abstimmung über die Entscheidung das Fest der internationalen 

Begegnung zu verschieben erfolgte, wurde per Handzeichen abgestimmt. Es wurde einstimmig ohne 

Enthaltung entschieden, dass das Fest auf das Jahr 2021 verschoben wird. 

 


